

§ I. HIPPOLYTE MOREAU

Hippolyte Moreau, fils d'Hippolyte Moreau et d'Élisabeth Letartre, s'est marié à Julie Gilbert, vers 1823.

Il se noya accidentellement, vers 1828, dans le grand chenal du Richelieu, près de l'île Sainte-Thérèse, où, en compagnie d'autres amateurs du Côteau-des-Hêtres, il était allé, la nuit, pêcher l'anguille au flambeau.

Il laissa quelques enfants, qui moururent tous en bas âge, et sa veuve s'est remariée à J.-Bte Molleur, notre oncle et parrain, qui en a élevé quatre enfants.

---

§ II. MOÏSE MOREAU

Moïse Moreau, fils d'Hippolyte Moreau et d'Élisabeth Letartre, fit ses études au collège de Saint-Hyacinthe, où l'avait attiré M. Crevier, son ancien curé.

Il étudia ensuite la médecine, sous le Docteur Davignon, médecin de Saint-Jean, qui commença à lui donner un cours médical en 1836.

D'après un reçu du Docteur Davignon trouvé dans les vieux papiers de feu Pierre Moreau, son frère, ce cours médical devait durer cinq ans, et coûter cent-vingt-cinq louis, y compris la pension et la licence pour la pratique de la médecine.

Le témoin de ce reçu a signé: *R. McGinnis*.

Le Docteur Moïse Moreau a pratiqué la médecine avec succès, à Saint-Jean, où il a joui, même longtemps après sa mort, d'une belle réputation de savoir faire et de probité.

Il avait épousé Mlle Quesnel, fille du Docteur Quesnel, de L'Acadie, et sœur de Mme veuve Basile La Rocque.

Ils moururent jeunes tous deux, laissant quelques enfants en bas âges, qui suivirent bientôt leurs parents dans la tombe.